

Kälter als das tiefste Eis der See

ähm, wie die überschrift...^^

Von abgemeldet

wie die überschrift...^^

Kälter als das tiefste Eis der See

Hallo!^^ Da es ja schon soho viele Fanfics zu MODEL gibt *grinst* mal ein text, keine Fanfic mit mehreren Kapiteln, aber ich hoffe, sie gefällt euch..

Kälter als das tiefste Eis der See

Kalt, eisig, einsam.... man sieht es nicht auf den ersten Blick, aber ich finde, dass du es bist. Kälte, die nur ausgestrahlt wird, weil du angst hast, Angst vor dir selbst.. Angst vor anderen Menschen, anderen Lebewesen, egal wer, einfach Angst.

Man verwendet es schnell, das Wort ANGST, doch es hat tiefe Bedeutungen, kann für den einen tief verletzend sein, doch du würdest es nur abstreiten, es nicht wahr haben wollen und mich auslachen...

Ich fühle mich oft allein, wie jeder andere Mensch auch, auch wenn ich es nicht offen vor anderen zugeben würde, ich würde es gerne heraus schreien und im Schnee in viele Spiegelsplitter zerfallen.

Wenn ich es schon bin, wie einsam bist dann nur ... du?

Nicht mal meine beste Freundin hat es je gemerkt, hat sich nicht wirklich um meine Gefühle gekümmert, immer nur an sich gedacht, obwohl.. es stimmt nicht ganz, sie hat sich um mich gesorgt, hat immer angerufen, nachdem sie mir wieder einen ihrer Typen gebracht hatte... So auch Muriel...

Ein Pakt mit dem Teufel, mehr kann man doch gar nicht mehr falsch machen, aber ich glaube an meine Abmachung, auch wenn es ihm kaum etwas bedeuten dürfte, für mich ist sie bindend.. ich halte mich daran.. bis ich das Bild von ihm vollendet habe, werde ich meine Abmachung halten...

...

doch was passiert, wenn er mich tötet, daran habe ich noch nie gedacht.. ich habe nichts zu verlieren, bin seinem Aussehen sowieso schon lange verfallen. Leere Augen, doch etwas ist darin... ist es die von mir so verhasste Einsamkeit, Angst..?

Es sind starke Gefühle, die Menschen zerbrechen, die sie in Stücke schlagen können, doch einen Vampir anscheinend nicht ...

Er interessiert sich kaum für mich, wie auch, wir haben eine Abmachung, mehr nicht, was interessiert es mich, was er so in seinen Sälen treibt?... Ich bin ja nicht die Einzige, die an so etwas gebunden ist... Ken und Eva auch, sie haben es, sie sind es... Doch wenn ich überlege, der Vater ein Vampir, was muss der Sohn dann sein... er hat es versucht zu verbergen, doch auch er strahlt es aus, dieses tiefe Gefühl von Trauer und Einsamkeit, Erfurcht, um es gelinde auszudrücken...

...

Jede Nacht denke ich an den hellen Vollmond, wie er früher in mein Zimmer schien, jetzt verhängen tiefe, dunkle Vorhänge das doch so große und schöne Fenster meines Zimmers... So kann ich sie nicht sehen, nicht das helle Licht des Mondes, weder die vielen Blätter auf dem schwarzen Holzboden, auf denen er ist, er aber nicht so wie er wirklich ist...

Sie zeigen ihn, aber nicht das, was ich einfangen und auf der Leinwand bannen möchte, nicht ein Stück.. dieses schneeweiße schöne Gesicht und die tiefen Augen, diese starke Ausstrahlung, die von ihm ausgeht, jede Minute, jede Sekunde...immer...

Aber das ist nicht alles.. ich werde nicht aufgeben, ich werde alles was ich erfahren kann, über ihn herausfinden.. er hat mich einfach fasziniert und in seinen mächtigen Bann gezogen, aus dem ich nur mühevoll entkommen kann, wenn ich es will, aber will ich es überhaupt?.. Will ich nicht lieber in seiner Nähe sein, ihn bewundern und wissen, dass er immer unerreichbar für mich sein wird?...

Er hasst hässliche Dinge, warum also, bin ich hier, ich finde nicht, dass ich zu den schönen Dingen gehöre... aber auch nicht zu den hässlichen, jeder sollte mit sich zufrieden sein... ich also auch...

..

Vielleicht, doch ich bin stark, gebe mich garantiert nicht vor ihm geschlagen, habe eine große Ausdauer und ein ausgeprägtes Selbstbewusstsein, was kann mich dann noch daran hindern, ihn kennen zu lernen.. ihn und seine Gefühle, denn ich weiß nicht wie er fühlt, was er dabei empfindet anderen das Blut auszusaugen und Frauen für seinen Spaß zu haben, aus Lust, Verlangen.. oder Gier?

..Oder ist es mehr der Spaß daran, zu sehen, wie sie reagieren, andere Seelen zu zerschlagen und ihnen keine Freiheit zu lassen?... Den Spiegel zertrümmern und das Pech an andere weitergeben?...

Ich weiß es nicht, vielleicht ist es auch besser so, ich kenne seine Geschichte nicht, er hat mit großer Sicherheit eine, eine traurige, bestimmt... Etwas muss ihm passiert sein, dass er jetzt so empfindet, dass er jetzt so von Menschen denkt und sie kontrollieren will... In seinem Leben etwas, etwas, was er nicht verhindern konnte, etwas tragisches, trauriges....

..

Habe ich deshalb das Gefühl, der Angst, das er ausstrahlt, dass er doch nicht so stark ist, wie er meint... er es einfach überspielt.. womit ich wieder am Anfang gelandet wäre, an dem ich begann zu denken, aber ich gebe nicht auf, ich gehe erst, wenn ich meine Faszination gebannt und erkannt habe, was er fühlt, wie er fühlt, was die anderen an ihn bindet...außer das er der Vater ist... von einem von ihnen...

Ein ewiger Kreislauf der Zeit, ein ewiges Schicksal, was bestimmt niemand teilen will, oder warum habe ich noch nie einen Vampir zuvor gesehen, ihn getroffen, oder wurde von ihm getötet, weil er mein Blut trank...?

Rot... wie Blut, warmes Blut, dass er zum Leben braucht, wie kann er dies als Lieblingsfarbe wählen, wäre ich ein Vampir, wäre dies meine verhassteste Farbe...

...

Ich muss meinen Kopf frei bekommen, ... der Mond hat eine beruhigende Wirkung auf mich, er zeigt mir die wahre Schönheit der Welt, denn alles was schön ist, wird meist in der Dunkelheit erst richtig zum Ausdruck gebracht....

...genau so wie die Schönheit von Muriel....

Ok, ich hoffe mal, es ist so in Ordnung, freue mich, wenn ihr mir nen Kommi da lasst
lieb smile

Hab euch lieb Kirsche